

We Are Troublemaker ist eine Rockband aus der Schweizer Stadt Weinfelden. Gegründet im Jahr 2014, besteht die Band aus Sänger und Bassist Davide Formica, Gitarrist Gabriele Muscaritolo und Schlagzeuger Tiago Monteiro. Die drei Freunde fanden sich bereits in der Schulzeit zusammen – vereint durch ihre gemeinsame Leidenschaft für Musik.

Trotz ihres vergleichsweise jungen Alters in der Musikszene hat We Are Troublemaker bereits eine treue Fangemeinde in der Schweizer Rocklandschaft aufgebaut. Mit energiegeladenen Auftritten in verschiedenen Locations begeistern sie ihr Publikum und überzeugen mit einem unverwechselbaren Sound und Stil. Ihre Songs sind geprägt von kraftvollen Gitarrenriffs, tiefgründigen Texten und eingängigen Melodien, die lange im Ohr bleiben.

Musikalisch lässt sich die Band von einer Vielzahl an Künstlern inspirieren – darunter Green Day, Linkin Park, Imagine Dragons, All Time Low und viele mehr. Ihr Sound ist zugleich mitreißend und nachdenklich, die Texte drehen sich um Themen wie Liebe, Verlust und Selbstfindung. Ständig arbeiten sie an neuem Material und feilen an ihrem Stil, um mit jedem Song besser zu werden.

2019 veröffentlichte die Band ihre erste EP „Freedom“ mit fünf eigenen Tracks, die ihren unverwechselbaren Sound präsentierten. Die EP erhielt positive Kritiken und verschaffte der Band mehr Aufmerksamkeit in der lokalen Szene. Seitdem setzen sie auf Social Media, zahlreiche Live-Auftritte und digitale Plattformen, um ihre Musik zu verbreiten.

Das lang erwartete Debütalbum „Who We Are“ erschien am 22. Dezember 2023. Es umfasst 15 Songs, die im Juli 2021 im SoundValley Studio aufgenommen wurden – in Zusammenarbeit mit Toningenieur David Bollinger. Produziert wurde das Album von David Egloff, der seit Februar 2020 als Live-Mitglied zur Band gehört.

Das Album ist hier verfügbar:

<https://music.imusician.pro/a/z-H47BWT>

Die Aufnahmen waren für die Band sowohl spannend als auch herausfordernd. Sie verbrachten lange Stunden im Studio, um Perfektion zu erreichen und sich selbst zu Höchstleistungen zu pushen. Gemeinsam mit dem Produzenten experimentierten sie mit Sounds und Techniken, um ein stimmiges und packendes Album zu schaffen.

Seit März 2025 ist Cristian Capparelli als zusätzlicher Rhythmusgitarrist neues Mitglied der Band.